

Je me suis impliquée dans divers comités au sein de la CCG depuis le jour 1 de mon entreprise. À travers mon implication, j'ai grandi comme entrepreneur et j'ai eu la chance de rencontrer des dizaines voir des centaines d'entrepreneurs qui m'ont tous aidés à grandir. Je m'implique et me suis impliquée dans le passé dans des organismes tels que SITO, RAEM et AFIO. L'entrepreneuriat immigrant, j'y suis tombée de par mon parcours de vie. Je suis immigrante première génération arrivée au Québec dans mon enfance et à bien des égards je profite des mêmes avantages qu'un immigrant de 2e génération ou d'un natif. Ce privilège, je tente de l'étendre à ceux qui ont entrepris l'immigration dans notre belle région. Gatineau a été bonne pour moi et les miens, je tiens à redonner à cette communauté que j'aime tant.